

令和 4 年 8 月第 10 回松阪市教育委員会定例会会議録

令和 4 年 8 月 24 日 (水) 教育委員会室

報告事項

報告第 35 号 令和 4 年度 7 月児童生徒の問題行動等について

出席者

教育長	中	田	雅	喜
委員（教育長職務代理者）	長	井	雅	彦
委員	谷	口	雅	美
委員	服	部	美	由紀
委員	松	江		茂

出席事務局職員

事務局長	刀	根	和	宜
事務局次長	村	田	佳	之
学校教育課長	金	谷	勝	弘
学校支援担当参事兼学校支援課長	大	辻	結	花
子ども支援研究センター所長	中	西	明	美
スポーツ課長	若	山	幸	則

午後 1 時 32 分 開会

○教育長

それでは、ただいまから令和 4 年 8 月第 10 回松阪市教育委員会定例会を開会いたします。

傍聴の申し出がございましたので、私のほうで許可をいたしましたこと、ご報告申し上げます。

それでは、事項書に従いまして、進めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

本日は、議決事項がございません。

報告第 35 号につきまして、事務局から説明願います。

35. 令和 4 年度 7 月児童生徒の問題行動等について

(報告第 35 号 学校支援課長から説明)

○教育長

それでは、事務局からの説明に対し、質問、意見はございませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

質問等がないようですので、報告第35号を承認したいと思いますが、いかがでしょうか。

(委員から「異議なし」の声)

○教育長

異議なしと認めます。よって、報告第35号は承認いたしました。

○教育長

報告事項が終了いたしましたので、「その他」に入ります。

まず、「みえ松阪マラソン 2022 のエントリー状況など」につきまして、事務局から説明願います。

◎事務局

参加者募集結果:全国47都道府県から9,139人の申込みがあったこと等を説明
○教育長

○教育長

事務局からの説明に対し、質問、意見はございませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

次に、「まつさか GIGA フェスタ」について、事務局から説明願います。

◎事務局

10月8日（土）クラギ文化ホールで開催すること、イベント内容 等を説明

○教育長

事務局からの説明に対し、質問、意見はございませんか。

GIGAスクール構想で松阪市は全国的にも先進的に取り組んでいます。先日も市長が川崎市長と流山市長と対談され、全国に発信していただきましたところ、全国多くの自治体から問い合わせが入ってきています。ぜひとも取り組み事例の発表をしてほしいとの依頼も多くいただいており、今回、発表の場を設定させていただきました。昨年に続き2回目の開催となります。県内自治体間でもタブレット端末の活用にかなりの温度差があることが判明しましたので、今回は県内自治体の担当者にも見ていただくこととしています。ここを見てほしいとかPRポイントあればどうぞ。

◎事務局

午後からの松阪市 GIGA スクール構想報告会です。現在タブレット端末が学校でどのように活用されているのか、そして今後どのように活用されていくのか、令和 6 年度にはデジタル教科書の導入や CBT 化（紙の試験からタブレット端末を活用した試験に移行すること）など、学校のデジタル化がますます進んでまいりますので、今年度と来年度の 2 年間で何とか定着させ、保護者や地域の皆さんにも知っていただけるよう取組を進めていきたいと考えているところです。

◆委員

本当に素晴らしい企画であり、多くの方々に参加していただければと思いますが、各種体験型イベントには人数制限が設定されています。これはコロナ拡大防止対策

であると思いますが、どの程度の制限を行う予定でしょうか。

◎事務局

各種体験型イベントはホール 1 階ロビーで教室のように机椅子を配置して実施する予定です。詳細はこれから詰めていくところです。

◆委員

そこはスペース的にそれほど広くなかったと思いますが、できるだけ多くの方々に参加していただけるよう、工夫しながら進めていっていただきたいと思います。

○教育長

多くの方々に参加していただけるようしっかりと PR してください。

この案件はこれにて終了いたします。

それでは、委員の皆様から何かございませんか。

◆委員

夏休みに入りましたが、子どもたちのコロナ感染者数が増えているのではないかと思っています。そのあたりどのような状況でしょうか。

◎事務局

4 月から 6 月までは減少傾向にありましたが、7 月、8 月に入りまして感染者数は増加してきています。8 月は現時点では教職員も含めて約 700 人となっています。本日午前中に臨時の校長会をオンライン開催して、夏季休業明けに向けたコロナ対策の徹底と、学級閉鎖になった場合の授業方法について情報共有させていただきました。

○教育長

子どもたちの先には、その家族、高齢者もいらっしゃいます。子どもが感染したことで悩まれたり、心配されたりした保護者もたくさんおられると思います。その方々に対する学校の相談体制をしっかりと工夫していきたいと思いますので、検討してください。

◆委員

9 月に入ってもまだまだ暑いと思います。名古屋の方でも保護者側から教育委員会に対してマスクを外しやすい環境づくりの要望が出たと聞きました。後期に入ると前期以上に学校行事が目白押しなので、子どもたちの思い出作りのためにも何とか行事を中止することなく進めていければいいと願うばかりですが、熱中症対策も心配です。しっかりとコロナ対策をした上でマスクを外しやすい環境を作っていただくことを改めてお願いたします。

あと、以前にマスクを外せずにいる子どもの話をさせていただきましたが、確認したところ、やはり、体育のプール授業は見学していたとのことでした。マスクの着脱についても併せて検討していただきたいと思います。

◎事務局

コロナ対策と熱中症対策、併せて検討してまいりたいと思いますが、感染者数が減少傾向の時点と現在のような状況とでは対策も変わってくると思いますので、その辺りの状況も踏まえる中でしっかりと対策を講じてまいりたいと思います。

○教育長

夏休みで登校していない状況で 700 人ですから、学校が始まったらいつも何人になるのか、本当に心配しています。本日の校長会でも、学校再開後の具体的なコロナ対策、子どもたちの学びを止めない授業方法、子どもたちの心のケアについて話をしました。今後も熱中症対策とマスク着脱については折合いを付けていくのが非常に難しいと思います。

◆委員

水分補給のためにも水筒を机に置くことを統一して認めていただけるように、教育委員会から各小中学校にお願いしていただきたいと思います。

○教育長

その件、改めて学校長に周知しておいてください。

他にございませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

それでは、最後に事務局から次回の定例会の日程報告をお願いいたします。

○事務局

次回の教育委員会定例会でございますが、

9月29日木曜日、午後1時30分から教育委員会室で開催いたしますのでよろしくお願いいたします。

○教育長

それでは、これをもちまして、令和4年8月第10回松阪市教育委員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。

午後1時57分 閉会